



## Crecen voces de alerta ante el proyecto de reforma judicial

• IP entregará proyecto de mejora del PJ con 32 propuestas.

• PÁGS. 5, 24-25 Y 40



Preocupa que se vayan a tierra años de progreso al erosionar la democracia”.

**Michael McCaul,**

REPRESENTANTE REPUBLICANO.

## Reacciones

# Crecen voces de EU que advierten sobre la reforma

• A la del embajador Ken Salazar se unió el representante republicano Michael McCaul

Fausto Pretelin

fausto.pretelin@eleconomista.mx

**L**os efectos de la inminente aprobación de la reforma judicial del presidente López Obrador continúan generando olas de reacciones en diferentes ramas políticas de Estados Unidos.

En esta ocasión fue el representante republicano Michael McCaul, miembro del Comité de Exteriores de la cámara de Representantes, quien mostró una clara preocupación ante el escenario de la aprobación de la reforma, particularmente impactaría en la relación bilateral México-Estados Unidos.

“Me preocupa profundamente que las medidas que integra la reforma del presidente mexicano López Obrador puedan echar por tierra la cantidad de años de progreso económico y construcción de alianzas al erosionar la democracia en el país”.

Dos días antes, un grupo de senadores expresaron su preocupación en el mismo sentido que el representante McCaul.

A una semana de que el embajador Ken Salazar revelara la postura del Gobierno del presidente Biden sobre el tema, advirtiendo sobre los riesgos que implica la

reforma para la democracia y sobre la poca eficiencia que tendría para confrontar la corrupción, ya son varios actores lo mismo republicanos que demócratas, que opinan de una manera similar.

Michael McCaul escribió en su cuenta de X que “el pueblo de México debe saber que, si se llegara a implementar la reforma (judicial), nuestros dos países podrían encarrilarse de manera negativa hacia la revisión del T-MEC en 2026”.

Finalmente, el representante le pide “al gobierno mexicano a que reconsidere esta acción”.

El presidente López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum minimizan los efectos directos que provocaría el desmantelamiento del poder judicial, por el contrario, en Estados Unidos continúa el temor del escenario que o por el contrario, en Estados Unidos crece el temor del escenario que podría ocurrir, afectando a la relación bilateral y erosionando la democracia mexicana.

**El representante republicano le pide “al gobierno mexicano a que reconsidere esta acción”.**